

Rétrospective de la session d'hiver 2018 à Berne: Engagement fructueux d'EXPERTsuisse auprès de la Berne fédérale

L'élection du Conseil fédéral a monopolisé l'attention lors de cette session. Viola Amherd (PDC) et Karin Keller-Sutter (PLR) ont été élues au gouvernement au premier tour de scrutin. Le 1er janvier prochain, elles reprendront les sièges de Doris Leuthard et de Johann Schneider-Ammann.

Pour ce qui est des objets actuels, la révision du droit de la société anonyme a principalement engendré de longues négociations et des débats controversés. Le Conseil des États a décidé de renvoyer l'objet à sa commission (CAJ-E) pour remaniement. Parmi les autres objets importants traités, il convient de citer la réforme des prestations complémentaires, la modification de la loi sur l'égalité ou encore l'adaptation de la péréquation financière.

Pour de plus amples informations, lire notre rétrospective de la session d'hiver.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Rétrospective de la session d'hiver 2018](#)